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前橋市聴覚障害者福祉協会 顧問　  前橋ホテル旅館協同組合 顧問
議会／建設水道常任委員会 委員　  所属会派／新政まえばし

　令和元年12月に行われました第4回前橋市議会定例会総括質問

におきまして裏面記載事項について質問させていただきました。

質問の中の【財政状況について】の項目では、本市の災害や経済情勢

悪化などの有事の際に貯めている貯金「財政調整基金」、財政の硬直化

（自由に政策展開できるお金が無い状況）を示す指標「経常収支比率」に

ついて質問を行いました。

　本市の貯金額は年々減少しており、ここ数年で30億円以上取り崩しを行っています。また、

経常収支比率は98％（比率が高いほど自由に使えるお金が無い）であります。（※裏面参照）

　こうした点からも財政健全化に向け、税収面では市内企業の支援をはじめ産業振興や移住

定住策を、支出面では経常経費削減（事務効率、市有資産処分、委託料等の削減…etc）に

ついて引き続き提言を行い、地域や医療、介護、福祉、教育に関わる各種行政サービスへ

影響を及ぼすことのないように未来の前橋に繋げていきたいと思います。

　皆さま方のご理解とご支援を引き続きよろしくお願い申し上げます。

こんにちは「くぼた出（いずる）」
です。

令和２年２月２日告示  ９日投開票  前橋市長選挙が行われます。
投票率の低い時代ですが、前橋の未来を決める選挙です。

１８歳以上の方々は必ず投票行動をお願いします！

今回の市長選挙については、群馬県議会議員の

「岩上憲司」氏が出馬表明されました。本市の「財政
健全化」や目指すべき「これからの前橋」について意見が
一致したため支援していきたいと考えております。

　今、財政健全化を目指さないと未来の前橋、将来の

市民生活に多大な影響を及ぼします。子や孫その先の

前橋のために「今」行動しましょう！

くぼた出は岩上憲司氏を支援します！




